
WERDORFER - MUSEUMSBRIEF

Herausgeber: Vorstand des Vereins für Heimatgeschichte 1980 Werdorf .e.V.
Verantwortlich für den Inhalt: Erhard Peusch, Grabenstraße 9, 35614 Aßlar-
Werdorf, Tel.: 06443/9344
E-Mail: erhard.peusch@t-online.de



Dezember 2019 **Internet: www.heimatverein-werdorf.de** **Ausgabe Nr. 12**

Liebe Mitglieder und Freunde des Heimatvereins. Mit diesem Museumsbrief wollen wir Sie über das Heimatmuseum im Schloss zu Werdorf und über Neuigkeiten in der Museumsarbeit informieren. Dazu zählen die Aktivitäten des Vereins sowie Exponate im Museum. Wir hoffen, Ihnen damit die Museumsarbeit ein Stück näher zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Erhard Peusch, Ehrenvorsitzender des Vereins für Heimatgeschichte 1980 Werdorf

Weihnachtsmarkt Werdorf

Der diesjährige Weihnachtsmarkt in Werdorf wurde wieder von den Whisky-Freunden des Heimatvereins ausgerichtet. Am Samstag, den 07.12. begrüßten die



Werdorfer ihre Gäste. Der Weihnachtsmarkt in Werdorf befindet sich bereits im 19. Jahr auf dem Dorfplatz und dem Schlosshof. 17 Weihnachtsbuden und Zelte waren von Vereinen, vom Kindergarten, Schule, Kirchengemeinde, sowie Kunst- und Hobbyhandwerkern aufgebaut und boten den Besuchern Geschenke und Kulinarisches an. In diesem Jahr hatten wir Glück mit dem Wetter und so war der Werdorfer Weihnachtsmarkt 2019, im Schatten unseres über 300 Jahre alten kleinen Barockschlosses, von 15-23 Uhr gut besucht.

Eröffnung Modellbahn

Im Rahmen der letzten Museumsöffnung für das Jahr 2019, am 8.12. 2019 wurde unsere Modelleisenbahn, nach einem alten Werdorfer Original und Eisenbahner auch „Flockibahn“ genannt, eröffnet. Zur Einleitung las Susanne Nehmer den anwesenden Kindern aus der Geschichte von „Jim Knopf und Lukas dem Lokomotivführer“ vor. Danach gab der Vorsitzende Alexander Kleber und sein Sohn Aaron mit der Trillerpfeife das Startsignal zur Fahrt der Modellbahn. Diese ist im Turm des Nebengebäudes aufgebaut. Auf dieser Ebene befindet sich auch unsere Eisenbahnausstellung mit Original-Exponaten des ehemaligen Werdorfer Bahnhofes. Die Modellbahn kann zu den normalen Öffnungszeiten des Museum besichtigt werden - allerdings nur mit einer Aufsicht.



Zum Jahresende



Wir möchten unseren Mitgliedern, Freunden und Gönnern für ihre Unterstützung im Jahre 2019 sehr herzlich Danke sagen. Wir haben in diesem Jahr wieder eine Reihe von Vorträgen und Veranstaltungen durchgeführt und unsere Abteilungen waren wieder sehr aktiv, wie die Tanzgruppe „Hoingker“, das „Damenkränzchen“, die „Spinnstubb“, das „Technik-Team“ und die „Whisky-Freunde“. Wir hatten ein schönes Sommerfest und ein wunderbares Scheunenfest mit Vorführung der alten Dreschmaschine. Die Terminplanungen für das Jahr 2020 sind abgeschlossen und der Flyer wird auf der Jahresanfangsfeier im Januar verteilt.



Vorstand und Redaktion des Werdorfer Museums-
briefes wünschen schöne und besinnliche Weihnach-
ten, einen guten Rutsch und viel Glück und

Gesundheit in **ZWANZIG20**